Fulminantes Konzert

An die 700 Konzertbesucher genossen am Ostersonntag ein überwältigendes Klangerlebnis.

NEUMARKT. Der Musikverein St. Marein unter Kapellmeister Werner Kainz überrascht alljährlich mit einem sehr stimmigen, facettenreichen Konzertprogramm. Kainz musikalischem Können, seinem Elan und seinen menschlichen Fähigkeiten ist es zu danken, dass "seine" Musiker als erfolgreicher Klangkörper auch außerhalb der heimatlichen Grenze anerkannt sind.

Die Besucher wurden beim diesjährigen Osterkonzert u.a. in die Welt der Dämonen und Zauberer entführt. Es wurden aber auch Stücke mit sakralen Einfärbungen, zeitgenössische Werke, Fanfaren, Ouvertüren, Walzer und andere Gustostücke bekannter Meister geboten. Solistische Darbietungen gab es von Josef Seidl am Tenorhorn und Christian Moser am Flügelhorn. Neu im Verein sind die Geschwister Ida Edlinger -Pammer am Saxofon und und Adele Edlinger-Pammer am Waldhorn.

Als musikalische Gäste waren die Teilnehmer bei der "großen Chance der Chöre" 4 ME eingeladen. Zwei Kärntner und zwei Steirer namens Stefan, Matthias, Manuel und Lukas, allesamt Musikstudenten, brachten eine geballte Ladung an originellen, fetzigen Songs auf die Bühne. Sie begeisterten das Publikum mit Stimmqualität und Rhythmusgefühl.

Ehrungen nahmen Bez.-Obmann- Stv. Andreas Ertl, Werner Kainz, Obm. Karl Riegler und Bgm. Josef Maier vor. Für 50 Jahre wurde Franz Riegler



Kapellmeister Werner Kainz gratuliert den langjährigen Musikern zu deren Auszeichnungen.

Foto: Perchthaler

vom Steirischen Blasmusikverband ausgezeichnet. Zu neuen Ehrenmitgliedern ernannt wurden: Gotthard Seidl (57 Jahre Musiker, Funktionen im Vereinsvorstand wie auch auf Bezirksebene, 13 Jahre Obmann etc.), Johann Wohlesser (52 Jahre Musiker davon 10 Jahre Obmann, 19 Jahre Stabsführer) und Georg Matthias Dyba (32

Jahre Musiker, Teil der Egerländer- Besetzung, Vereinsvorstand).

Obmann Karl Riegler konnte zahlreiche Abordnungen von Musikvereinen aus den Bezirken Murau, Murtal, aber auch aus Kärnten begrüßen. Die nahezu 70 Musiker präsentierten sich an diesem Abend erstmalig mit neuen Gilets.